

PRESSEINFORMATION



10. September 2015

Informationsabend zum Bauhaus Museum Dessau

Stadt und Stiftung laden Bürgerinnen und Bürger ein

Die Stadt Dessau-Roßlau und die Stiftung Bauhaus Dessau laden am **Freitag, 18. September 2015, um 19.00 Uhr** zum gemeinsamen Informationsabend über die Entscheidung des Preisgerichts zum Bauhaus Museum. Veranstaltungsort ist das Anhaltische Theater Dessau.

Der Architekturwettbewerb zum Bauhaus Museum Dessau war ein offenes internationales 2-stufiges Verfahren, das anonym durchgeführt wurde. Aus den 831 Einreichungen der ersten Phase wurden von der Jury für die zweite Phase 30 Entwürfe ausgewählt.

Das Preisgericht zum Architekturwettbewerb hat am 3. September 2015 getagt und aus den 30 Entwürfen der zweiten Wettbewerbsphase zwei Erstplatzierungen, einen dritten und einen vierten Platz sowie drei Anerkennungen vergeben.

Die Entwürfe der erstplatzierten Büros aus Barcelona und New York knüpfen beide an die Tradition des Bauhauses an, wenn auch mit sehr unterschiedlichen Ansätzen. Die Stiftung verhandelt im nächsten Schritt mit beiden Erstplatzierten parallel. Die Verhandlungen werden zeitnah beginnen, so dass im nächsten Quartal fest steht, mit welchem Büro das Bauhaus Museum gebaut wird.

Die Stiftung Bauhaus Dessau und die Stadt Dessau-Roßlau möchten den Bürgerinnen und Bürgern die finalen Entwürfe sowie das weitere Verfahren vorstellen.

Geplant ist, dass die Besucher die Entwürfe auf der Bühne des Anhaltischen Theaters selbst anschauen können. Anschließend wird Oberbürgermeister Peter Kuras zunächst einige einleitende Worte an die Besucher richten. Dr. Claudia Perren, Direktorin der Stiftung Bauhaus Dessau, wird die Entwürfe vorstellen und Dieter Bogner als Museumsplaner wird die Entwürfe einordnen.